

Danrem 084/BJ Meninjau Wilayah serta Warga Terdampak Banjir di Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.XPRESS.CO.ID

Jan 2, 2023 - 23:00



Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M meninjau wilayah terdampak Banjir bersama Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM serta Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE

BANGKALAN, - Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM. meninjau wilayah dan warga terdampak banjir di Kecamatan Arosbaya, Kabupaten Bangkalan, pada Senin (02/01/2023). Lokasi terdampak Banjir yang ditinjau yaitu Dusun Ngantemoran, Desa Arosbaya, serta Dusun Ta Anyar Desa Plakaran, kecamatan Arosbaya.



Sebelum menuju lokasi banjir, Danrem beserta rombongan menyempatkan transit di Makoramil 0829-13/Arosbaya. Kedatangan Danrem 084/BJ disambut oleh Plt Bupati Bangkalan, Drs mohni, MM, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE serta Muspika Kecamatan Arosbaya.

Selanjutnya Danrem meninjau lokasi banjir yang masih menyisakan genangan air di rumah-rumah warga setinggi 15 cm serta meninjau langsung anak sungai Tambhengan yang menjadi salah satu sungai sumber luapan air banjir. Di lokasi peninjauan, Danrem berdiskusi singkat dengan tokoh masyarakat dan aparat pemerintah setempat guna memahami kondisi dan solusi tepat yang dapat diambil, selanjutnya menyerahkan bantuan bingkisan berupa 400 paket makanan siap konsumsi, 10 Dus air mineral dan 50 Buah Paket Sembako kepada warga yang terdampak langsung.



"Kehadiran saya di sini adalah untuk melihat kondisi nyata daerah terdampak banjir, dengan harapan ada solusi tepat untuk penanganannya, sehingga kedepan musibah seperti ini tidak melanda desa ini lagi. Termasuk bantuan yang diberikan semoga bisa meringankan beban warga terdampak. Kesemuanya dilakukan sebagai bentuk Komitmen kepedulian TNI AD untuk selalu hadir ditengah-tengah kesulitan Rakyat, membantu dan mengupayakan solusinya." tutur Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, MM disela-sela kesibukannya meninjau wilayah yang tergenang banjir.

Usai peninjauan di wilayah kabupaten Bangkalan, Danrem 084/BJ mendampingi Forkopimda Provinsi Jawa Timur meninjau PP At-Taroqqi ds. Karongan, kec. Sampang yang diasuh oleh KH. Fauroq Alawy, L.C., M.A., yang juga sempat terdampak genangan banjir di akhir tahun 2022 lalu. Hadir dalam rombongan Forkopimda Provinsi Jawa Timur, antara lain, Gubernur Jatim, Pangdam V/Brawijaya dan Kapolda Jawa Timur.